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第２回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和４年３月２９日（火）午後３時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       田村 敏和        

教育長職務代理者  北田 朋幸 

教育委員      竹内千恵子       

教育委員      小寺 正彦 

教育委員      尾張 勝也       

教育委員      安川 薫  

 

４ 事務局 

   教育総務課長    米木 伸一 

学校教育課長    東野 央 

学校指導課長    日向 正志 

生涯学習課長    北嶋 篤     

子ども相談室長   川上 照子  

松任図書館長兼総務課長 中村 泰広    

   松任図書館図書サービス課長 大小田 義仁   

 

欠席者  

   教育部長      山内 満弘 

 

  書記職 

教育総務課課長補佐 杉本 俊彦 

教育総務課係長   絹川 幸代 

   

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第５号  白山市教育委員会押印の廃止に関する規則について 

議案第６号  白山市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について 

議案第７号  白山市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程について 
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議案第８号  白山市学校運営協議会規則について 

議案第９号  白山市教育施設の使用に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第１０号 白山市スクールバス運行規程の一部を改正する規程について 

議案第１１号 白山市立小学校及び中学校通学区域の一部改正について 

議案第１２号 白山市立学校管理規則の一部を改正する規則について 

議案第１３号 白山市立公民館規則の一部を改正する規則について 

議案第１４号 令和４年度４月１日付け事務局等職員の異動内容について 

議案第１５号 学校医、学校歯科医、学校薬剤師の委嘱について 

議案第１６号 白山市立公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

議案第１７号 白山市立公民館職員の任用について 

 

７ 議事の経過等 以下のとおり 

   田村教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として安川委員を指名した。 

   諸般の報告について、教育総務課長より教育長が出席した行事の主な概要について報告 

  した。 

    ■主な行事の概要（前回２月２４日の教育委員会以降の報告） 

・２月２５日～３月２２日 令和４年市議会２月会議  

３月８日     代表質問 

３月９日～１０日 一般質問 

        教育委員会への質問は １会派・６議員から１９件  

・３月２日（水）  校長会議（４０２会議室） 

・３月１１日（金） 中学校卒業式 

・３月１４日（月） 第１５回声楽アンサンブルコンテスト全国大会出場者激励会 

          （福祉ふれあいセンター視聴覚室） 

・３月１６日（水） 令和３年度功績職員表彰式（特別応接室）            

・３月１８日（金） 小学校卒業式 

・３月２４日（木） 寄附感謝状贈呈式（特別応接室） 

・３月２６日（土） 笠間防災コミュニティセンター竣工式（同所） 

・３月２７日（日） 宮保防災コミュニティセンター竣工式（同所） 

・３月２８日（月） 校長会教頭会臨時合同会議（議会第１・２会議室） 

                            

本日の議題に入り、議案第５号、議案第６号、議案第７号、議案第８号、議案第９号、議案第    

１０号、議案第１１号、議案第１２号、議案第１３号、議案第１４号、議案第１５号、議案第    

１６号、議案第１７号について、質疑・応答が行われ、原案どおり承認し閉会した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案通り承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○白山市学校運営協議会規則について 
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 （竹内委員） 

小学校と中学校に設置できるということで、兼任はできるのですか。 

 

（東野学校教育課長） 

   兼任はできます。逆に小学校と中学校を合わせて一つの運営協議会ということもできます。

仮にですけれども、美川小学校と美川中学校をあわせて一つの運営協議会という作り方もで

きます。 

 

（竹内委員） 

   例えば、松任小学校と松任中学校の運営協議会の委員を兼ねるということも可能というこ

とですか。 

 

（東野学校教育課長） 

引き受けていただければ可能です。 

 

○令和４年度４月１日付け事務局等職員の異動内容について 

 

（竹内委員） 

別紙の組織機構図ですが、学校指導課のカッコに書いてあるのは人数なのか、若干変わっ

ているのは、学校指導係が４になって、小学校の担当が減っているのは何か理由があります

か。（旧）だと、学校指導係に人数がなく、教育センター（１）、小学校（１６）、中学校（５）

になっています。（新）だと学校指導係に（４）が入り、教育センター（１）、小学校（１３）、

中学校（６）になっています。小学校と中学校の担当が減って、学校指導係という係にいった

と理解してよろしいですか。 

 

（米木教育総務課長） 

 昨年度の指導係のカッコ書きがないのは、記載ミスだと思います。本来であればここに  

カッコ書きで人数が入る表になるのではないかと思います。 

 

（日向学校指導課長） 

 ここに入っているのは、図書館司書等になります。図書館司書に関しましても、市の正規

職員と会計年度任用職員がおりまして、このたびの異動で市の正規職員の異動等により、  

こういう人数の変更になっているということになります。 

 

（田村教育長） 

 （旧）の方が、小学校と中学校の合計が２１人います。（新）が合計１９人です。単純に   

２人減ったことになる。 
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（日向学校指導課長） 

 ３９ページをご覧ください。小学校と中学校の表の右側に備考欄がありますけれども、  

備考欄に任期満了の方が２人おりますので、この２人が減ります 

 

（竹内委員） 

   この方々は司書の方ですか。 

 

（日向学校指導課長） 

  事務補助と、校務員の方です。 

 

（竹内委員） 

  人数が減って、学校運営が大丈夫なのかと思いました。司書がいないところが出てきたり

というようなことではなく、大きな減ではないということでよろしいですか。 

 

（日向学校指導課長） 

  任期満了の方々のところには、会計年度任用職員として、次また入っていただいており  

ます。 

 


